



### VOLEIBOL - Segunda División Femenina

# El Universidad femenino entonará mañana el alirón

**R. F. G. / SALAMANCA**

■ El equipo femenino de la Universidad de Salamanca disputa mañana en tierras sorianas ante el Santo Domingo, el partido de vuelta de la final regional, después de proclamarse de forma impecable campeón de su grupo y de lograr brillantemente una plaza para luchar por el ascenso a Primera División, categoría donde las de Michel Prado ya jugaron hace dos temporadas.

En realidad, el encuentro ante las sorianas (12.30 horas), es prácticamente un trámite,

ya que tras la exhibición de las salmantinas hace dos semanas en el Unamuno, sólo una debacle impediría que entonaran el alirón liguero. En el feudo charro, donde las charras han estado imaculadas durante todo el año, el cuadro universitario no sólo ganó 3-0, sino que además, consiguió unos parciales espectaculares que sólo podrían voltear las castellanas con una actuación épica. Además, el equipo salmantino está pendiente de conocer la sede definitiva de la fase de ascenso. ■